

Le mot du délégué régional :

Bonjour à tous,

Le premier semestre 2023 nous a permis un libre exercice de nos activités.

En région, vous avez été nombreux à participer à nos stammtisch mulhousien et maintenant strasbourgeois, à notre rando de mai. Nous avons enfin pu tenir notre rencontre avec nos amis lorrains et faire un premier atelier informatique qui en appelle d'autres.

Un grand merci à tous ceux qui ont rendu cela possible. Le programme sera riche aussi à partir de septembre. N'hésitez pas à me solliciter si vous avez des propositions d'activité.

Au niveau des instances nationales, des travaux sont en cours sur la diffusion du journal l'Echo, la grille de cotisations et sur les attentes des adhérents en préalable à l'Assemblée Générale de novembre. Après l'évolution importante des instances d'Orange, les contacts sont en passe d'être établis avec nos nouveaux interlocuteurs pour tenter d'aller plus loin que nos avantages actuels sur le modèle d'autres entreprises nationales.

Bon été à tous pour une reprise en septembre au top de la forme !!!!

Philippe Le Métayer



**Nos stammtisch**

**Trois stammtisch dans le Haut Rhin** comme d'habitude, le premier jeudi des mois pairs. Celui d'avril s'est tenu à Colmar et a permis la visite du Musée de la Régie Municipale que nous avait organisée JM Aulen.



**Un seul déjeuner dans le Bas Rhin**, le 22 juin à Stutzheim sur la terrasse du restaurant la Houblonnière par une belle journée ensoleillée. Nous étions un bon groupe de onze, mais nous aurions dû être plus nombreux, surtout comparativement à la belle assiduité de nos collègues haut-rhinois !

Malheureusement nous n'avons pu organiser qu'un seul stammtisch à domicile.

**Notre traditionnelle marche de printemps**

Comme à son habitude, Jean Paul Delpeint nous a concocté un périple presque conforme à ses habitudes.



Il a cependant bien tenu compte des souhaits des marcheurs habituels: pas trop long et pas trop pentu ! Sur les hauteurs du Col de Fouchy, le parcours avait emprunté le « Chemin de la Résistance et de la Liberté », et nous avons découvert de nombreux panneaux relatant les faits d'armes de la seconde guerre mondiale.

**Rencontre Alsace Lorraine, jeudi 16 mars,**

Nous étions 17 alsaciens et 8 lorrains à nous retrouver au Col du Donon pour une journée thématique.

Notre invité principal était **Yann Le Dû** Délégué Régional ORANGE Alsace.

Il a successivement abordé l'organisation, avec les 772 salariés restant en Alsace, les évolutions de nos boutiques et l'arrêt du réseau cuivre. Il a terminé par la présentation du nouveau plan stratégique, qui a bien montré comment notre entreprise est devenue internationale, et que nous sommes loin des préoccupations hexagonales que beaucoup avaient connues



Deux autres intervenants, adhérents ACR : **Patrice Diochet** et **Christine Attenot** ont complété l'ordre du jour. Le premier nous a parlé des bénévoles et comment bien accompagner le grand âge, la seconde nous a expliqué les gestes qui sauvent et les formations de l'UNASS. Après un bon déjeuner, la journée s'est achevée par une ballade autour du Donon



**Perfectionnement bureautique : une première** par R Wolff à ... Illfurth

Ce premier test avait pour objectif d'enrichir les connaissances imparfaites et de faire découvrir des fonctionnalités d'Excel peu ou mal connues que les cinq participants avaient présélectionnées .



Le second objectif consistait à passer un bon moment ensemble, à table, où nous avons pu déguster la spécialité du Sundgau : la carpe frite !

Nous recommencerons avec Word. Avis aux amateurs ?

**Pierre Coret**

Nous a quittés en juin à l'âge de 92 ans. Très jeune, il a commencé sa carrière à FT Strasbourg à l'époque où les télécoms dépendaient encore de la Poste!

Après un parcours à Tahiti, il est revenu comme Directeur du Centre DTRN de Wodli puis celui de Reims où il a terminé sa carrière.

Avec son épouse il avait régulièrement participé aux sorties ACR alsaciennes mais aussi aux Rencontres Nationales.

Avec ses souvenirs il a aussi contribué à l'écriture de notre Histoire de la DRT Alsace.



**L'histoire des Télécoms intéresse toujours !**



Une exposition va être organisée du 12 au 23 octobre prochain à Kingersheim, à l'initiative de son Maire, notre collègue Laurent Riche, qui est lui-même collectionneur (le 19 pour l'ACR...) Mulhouse était avec Berlin le premier bureau téléphonique de la Poste Impériale Allemande...